



Einladung

Stadtgemeinde
Knittelfeld

Der Bürgermeister der Stadt Knittelfeld und das Forum Rathaus und das Welthaus
Graz laden zum WeltKino zum Thema

Die Zukunft pflanzen. Wie können wir die Welt ernähren?



am Dienstag, dem 4. November 2014
Beginn: 19 Uhr

Stadtbibliothek Knittelfeld
Hauptplatz 15, 8720 Knittelfeld (Eingang Frauengasse)

Trotz allen wissenschaftlichen Fortschritts ist es bis heute nicht gelungen, den Hunger auf der Welt zu besiegen. Noch immer leidet ein Sechstel der Erdbevölkerung unter Mangelernährung. Dabei wäre Nahrung für alle da, meint die Filmemacherin Marie-Monique Robin. Ihr Dokumentarfilm zeigt, dass eine ökologische Landwirtschaft, die umweltgerecht und ressourcenschonend arbeitet, ausreichend Nahrung für alle Menschen bereitstellen könnte.



Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Forum Rathaus, Hauptplatz 15, 8720 Knittelfeld
www.knittelfeld.at/kultur



Öffnungszeiten der Galerie:
Montag, Donnerstag, Freitag von 9 bis 16 Uhr
Dienstag von 11 bis 18 Uhr



steirische entwicklungspolitische
mediathek

Welthaus
DIÖZESE GRAZ-SECKAU